

国際協力 初めの第一歩 ～ピース パックプロジェクト～

ピースパック
プロジェクト
とは？

私たちガールスカウトは、タイのシャンマー難民の子どもたちにピースパックを送る活動をしています。これは「**人道支援**」といいます。シャンマーでは61年も前の内戦の中で紛争が続いていて、25年前からシャンマーの難民が隣のタイに入りました。現在タイのシャンマー国境近くには約10万人、うち約1万人が生活しています。そのうち半分の6万人の人達は1歳以下の子どもたちです。25年前からシャンマー生活なので、シャンマーで生まれ育った子どもたちがほとんどです。



Q. どうしておもちゃをボールではなく綿と竹にしたのですか？
ボールを蹴りに飛ぶ物、地雷をひきついでいるからです。
Q. どうしてビニールの袋ではないのですか？
ビニール袋だとすぐにやぶれます。おの青など、長いあいだ使うことができるからです。

中身
ノート 7冊
らくがき帳 1冊
えんぴつ 3本
消しゴム 1個
色えんぴつ or クレヨンセット
メッセージカード



コバックも
くりました！

心をこめて
メッセージカード
をつくりました！

新聞でエコバックも
作りました！！

AMICO

